

RESULTATS CHALLENGE REGIONAL JEUNES SLALOM KAYAK PISCINE



Ce dimanche avait lieu à EPINAL la deuxième manche du challenge régional.

Trois sociétaires de la section kayak de l'OFPP participaient.

Si pour Thibaut GERARD une 19^{ième} place est encourageante saluons tout de suite les deux valeurs sûres de l'OFPP.

En benjamine Juliette ERHARDT s'impose une nouvelle fois facilement, accompagnée par son camarade Victor BEAU qui lui fait deuxième en benjamin.

Ces jeunes grâce à la structure mise à disposition par le Syndicat Intercommunal de la Piscine et son Président devraient briller à nouveau le dimanche 27/01/08 à POMPEY.

En effet l'OFPP organise le premier OPEN de kayak en piscine sur lequel des clubs Allemands et Belges sont attendus avec les clubs Lorrains.

Ils seront rejoints par Léa et Béranger BECHEREAU qui eux courent en cadets et sont parmi les meilleurs régionaux.

Ouverture des portes à 14h.